

XPOS

Lihat Implementasi HAM di Nusakambangan, Dirjen HAM berikan Arahan dan Penguatan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.XPOS.CO.ID

Dec 25, 2023 - 11:15



Direktur Jenderal Hak Asasi Manusia (Dirjen HAM), Dr. Dhahana Putra, Bc.IP., S.H., M.Si dan Direktur Instrumen HAM, Dr. Farid Junaedi, Bc. IP., S. Sos., M. H. melaksanakan kunjungan kerja ke pulau Nusakambangan dalam rangka Pengarahan dan Penguatan kepada jajaran UPT Pemasarakatan di Wilayah Nusakambangan dan Cilacap, Minggu (24/12).

Kalapas Permisan dan Pejabat Struktural Ikuti Pengarahan dan Penguatan Dirjen HAM

NUSAKAMBANGAN - Direktur Jenderal Hak Asasi Manusia (Dirjen HAM), Dr. Dhahana Putra, Bc.IP., S.H., M.Si dan Direktur Instrumen HAM, Dr. Farid

Junaedi, Bc. IP., S. Sos., M. H. melaksanakan kunjungan kerja ke pulau Nusakambangan dalam rangka Pengarahan dan Penguatan kepada jajaran UPT Pemasarakatan di Wilayah Nusakambangan dan Cilacap, Minggu (24/12).

Kegiatan ini diikuti seluruh ka UPT dan pejabat struktural Pemasarakatan Nusakambangan- Cilacap. Kalapas Permisian, Ahmad Hardi dan para pejabat struktural turut serta menghadiri pengarahan dan penguatan Direktur Jenderal Hak Asasi Manusia Kemenkumham RI.

Turut hadir pula Direktur Instrumen Hak Asasi Manusia, Farid Junaedi mendampingi Dirjen HAM. Kegiatan dilaksanakan di Aula Wismasari Lapas Batu Nusakambangan.

Dalam arahan penguatan Dirjen HAM menyampaikan untuk melaksanakan tugas dan fungsi, teruslah jaga silaturahmi, integritas dan kekompakan.

"Kemenkumham terus maju dan maju didasarkan dengan tekad kita. Kejarlah akhirlahmu, maka dunia mu akan mengikutimu. Kemanapun dan dimanapun kita harus bisa berkolaborasi, apapun yang kita miliki baik kekuatan, kesempatan, SDM, inilah menjadi suatu langkah," pesan Dhahana Putra.

"Terimakasih kepada Dirjen HAM yang telah memberikan pengarahan dan penguatan kepada jajaran petugas kami dan jajaran petugas pemasarakatan di Nusakambangan-Cilacap," ungkap Hardi.

Pengarahan ini diharapkan menjadi landasan bagi unit pelaksana teknis Nusakambangan - Cilacap untuk terus mengembangkan inovasi dalam pelayanan berbasis HAM.

Ke depan, diharapkan terdapat perubahan positif yang signifikan dalam penanganan narapidana, menciptakan sistem yang lebih adil dan menghormati hak-hak asasi setiap individu di seluruh tahapan hukum.

#KumhamSemakinPASTI
#kemenkumham_ri
#ditjenpas
#kanwilkemenkumhamjateng
#diarykemenkumham
#lapaspermisan